



# 新生 R

## 中学校区異校種交流 出前授業

毎年3学期に、中学校区の6年生を対象に、中学校の教員が小学校へ出前授業に行く「異校種交流」が始まりました。1月30日(木)は、西阿知小学校の6年生4クラスで、社会、理科、体育、国語の授業が行われました。小学校では、インフルエンザが流行し始めたと聞いていましたが、行ってみると、どの児童も元気いっぱい、中学校の教員の問いかけに答えてくれました。中学校生活についての質問コーナーでは、たくさん手が挙がり、勉強や部活動、学級の数や、先輩との関係などいろいろ不安なことがわかりました。休み時間が少なくて宿題が多いけれど、先輩たちは怖くないよ、と聞いて少し安心したようでした。



理科

ちりめんじゃこに似ているけど・・・



社会

ゆるキャラの名前がわかるかな？



体育

腕立て伏せ何回できるかな？



国語

「ちはやふる・・・」「はい！」

授業は、グループで相談したり、ゲームのように対戦したりと、小学生が取り組みやすい内容で、どのクラスもとても盛り上がっていました。4月が楽しみです。

## 私立高校1期入試



1月30日(木)31日(金)の二日間、私立高校1期入試が行われました。3年生のほとんどの人は、人生で初めての入学試験です。前日の事前指導で、引率の先生から諸注意を聞く表情は引き締まっていました。今年から、多くの私立高校が試験を二日日程にした影響で、両日とも受験する生徒が増えました。本校からも200名以上の生徒が受験しました。早朝の西阿知駅では、一緒に受験する友達と談笑する姿が見られましたが、やはり緊張感は伝わってきました。全員合格できることを願っています。

## 食生活を考える会

1月31日(金)の11時30分から、PTA研修部主催の食生活を考える会がありました。今年、倉敷中央学校給食共同調理場の栄養職員古谷知子



さんを講師にお迎えして、「中学生の食生活」という題で講話をしていただきました。特に、朝食と学力テストの正答率の関係については、給食の栄養バランス以上にお母さん方には関心が高かったようです。講話の後は、全員で給食の試食を行いました。今年から新しくなった食缶や食器に驚きながら配膳し、おいしくいただきました。

